

Enfrenta su más seria crisis Mercomún C.A.

San José, Costa Rica, julio 16. (AP). (Por Oldemar Ramírez). El Mercado Común Centroamericano atraviesa la crisis más seria de toda su historia y enfrenta la posibilidad de desaparecer si no se le inyecta nueva savia y se le reestructura totalmente.

En opinión del ministro de Economía, Industria y Comercio, Fernando Altman Ortiz, el mercado como organización integracionista no existe y sólo queda una zona de libre comercio de mercancías entre los cinco países, que funciona, más que nada, por el empeño que siguen poniendo los empresarios e inversionistas de la región.

Altman estima que, o se cambian prontamente las viejas estructuras del Mercado Común Centroamericano para hacerlo más dinámico y eficiente o el mercado desaparecerá como tal.

Hace muchos meses que los ministros de Economía no se reúnen para tratar los problemas de la región en materia comercial, ni toman ninguna clase de acuerdos y ello parece reflejar, en parte, el desánimo existente, si bien se atribuye ese hecho a que la mayoría de los ministros son nuevos

Pasa a la página 29

Reunión cumbre dio inicio ayer en Bonn

Bonn, julio 16. (Latin-Reuters). Los mandatarios de las siete principales potencias industrializadas del mundo no comunista iniciaron hoy aquí una reunión cumbre consagrada a buscar soluciones a la crisis comercial y monetaria internacional. Participan en las cruciales deliberaciones los presidentes o jefes de gobierno de Estados Unidos, Alemania Federal, Francia, Gran Bretaña, Italia, Canadá y Japón.

Todos ellos concuerdan acerca de los objetivos básicos a perseguir en el futuro inmediato: reducir la inflación, combatir el proteccionismo comercial, restaurar la estabilidad monetaria, promover el crecimiento económico del sector e impulsar la ayuda a los países subdesarrollados.

Discrepancias Pero subsisten discrepancias en torno a la contribución que cada una de las siete naciones debe hacer para apresurar la materialización de los resultados buscados.

Luego de sólo una sesión de trabajo realizada esta mañana.

Pasa a la página 50

Gobierno peruano restablece garantías constitucionales

Lima, julio 16. (Latin). El gobierno decretó amnistía política y restableció las garantías constitucionales faltando dos semanas para la instalación de la Asamblea Constituyente, y anunció su decisión de solucionar la huelga magisterial que cumplió 70 días, se informó oficialmente aquí. El acuerdo del régimen militar facilitará el retorno de una veintena de políticos, sindicalistas y periodistas deportados en el mes de mayo, algunos de ellos elegidos para la Constituyente, esperándose también la libertad de dirigentes magisteriales y gremiales arrestados recientemente.

Al anunciar su determinación, el gobierno precisó que otorga la "más amplia política a fin de que el proceso de transferencia, que se inicia con la Asamblea Constituyente, continúe desarrollándose dentro de un clima de auténticas libertades democráticas".

Hoy se comenzó el escrutinio final y la proclamación de los 100 candidatos triunfadores en la Constituyente, cuyos comicios se cumplieron el 18 de junio.

El cronograma político del gobierno establece que la Constituyente, que se instalará el 28 de julio, será el primer paso en la entrega del poder a los civiles, concluyendo en elecciones generales en 1980.

Explosión destruye oficina marítima en Buenos Aires

Buenos Aires, julio 16 (Latin). Una fuerte explosión sacudió esta madrugada a las oficinas de la Empresa Líneas Marítimas Argentinas (ELMA), estatal, en pleno

Pasa a la página 40



BALLET POLKA. Linz, Alemania, julio 16 (AP). Rosalynn Carter baila una polka con el intendente de Linz, Hans Breitenbach en las calles de la ciudad. Linz es la ciudad hermana de Marietta, Georgia, el Estado del que proceden los Carter.



CONVERSAN. Wiesbaden, Alemania Federal, julio 16 (AP). Amy Carter, hija del presidente Carter de los Estados Unidos, se divierte conversando con una niña de color, mientras en la tribuna el canciller alemán da la bienvenida al mandatario norteamericano y a su esposa Rosalynn.

Por precaución trasladan a castillo junta árabe-israelí

Londres, julio 16. (AP). Contingentes de la seguridad británica y norteamericana efectuaban hoy rápidos preparativos para el traslado de las conversaciones sobre el Medio Oriente de la capital a un remoto castillo del siglo XIII al sur de aquí, debido a temores de un ataque terrorista árabe. Fuentes dijeron que el primer ministro James Callaghan concluyó que no podía garantizar la seguridad de las delegaciones de Estados Unidos, Israel y Egipto, cuya reunión de martes iba a efectuarse en un hotel de lujo del centro de Londres.

La nueva sede es el castillo de Leles en el condado de Kent, situado a unos 70 kilómetros del suroeste de la capital. El castillo, construido sobre dos islas de un lago, dispone de una entrada única a través de un puen-

Pasa a la página 19

Gabinete israelí discurrió ayer propuestas de Egipto

Jerusalén, julio 16. (Latin-Reuters). El gabinete israelí discutió hoy las nuevas propuestas de paz egipcias adelantadas por el presidente Anwar Sadat en una reunión con el ministro israelí de Defensa Ezer Weizman, en Austria hace tres días. El primer ministro israelí Menahem Begin dijo que Israel reaccionaría ante las propuestas egipcias durante su sesión semanal del próximo domingo.

Esto significa que no habrá respuesta israelí antes de la reanudación de las conversaciones de paz entre Egipto e Israel el martes en Gran Bretaña.

Begin dijo que el gabinete no había discutido en profundidad los méritos de las nuevas propuestas egipcias debido a lo poblado del temario de la reunión.

Pero señaló que el gabinete había debatido conversaciones en

Pasa a la página 100

Apena a Paulo VI condena de tres disidentes soviéticos

Castelgandolfo, Italia, julio 16. (AP). (Por José Torres) En un discurso cuidadosamente redactado, el Papa Pablo VI expresó hoy pena por la condena de tres disidentes soviéticos mientras calificó a la Unión Soviética como un "gran país" y a los rusos como un "pueblo con extraordinarios valores humanos". En un discurso ante 3.000 fieles reunidos frente a su palacio de verano aquí, el Papa dijo que los procesos "sobre los que toda la prensa habla no mueven a expresar nuestra pena, no por pasión política, sino para confirmar nuestra esperanza en la madurez coherente del sentido moral de toda la humanidad".

En su discurso en italiano, el

Pasa a la página 40



CONFERENCIA CUMBRE. Bonn, Alemania Occidental, julio 16 (AP). El presidente francés (tercero de la derecha, brazos extendidos), bromea con los fotógrafos en un intermedio de la reunión de la Comunidad Económica Europea que se inauguró hoy domingo. De izquierda a derecha: Presidente de la CEE, Roy Jenkins; premier japonés Takeo Fukuda; premier italiano Giulio Andreotti; presidente de E. U. Jimmy Carter; canciller de Alemania Occidental Helmut Schmidt; presidente francés Giscard d'Estaing; premier británico James Callaghan y premier canadiense Pierre Trudeau.